

# Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys

## Direction générale



Le 27 avril 2020

Chers parents,

Dans le cadre d'une conférence de presse tenue à 15 h 30 cet après-midi, le ministre de l'Éducation, Monsieur Jean-François Roberge, a annoncé les grandes lignes du plan de retour en classe et de continuité pédagogique pour les élèves du Québec.

Tout d'abord, sur le territoire montréalais, le retour en classe des élèves du préscolaire et du primaire se fera sur une base volontaire, le 19 mai prochain, si la situation sanitaire le permet à Montréal. Quant aux élèves du secondaire, le retour est prévu à la rentrée scolaire 2020-2021.

Au moment d'écrire ces lignes, ce plan n'avait pas encore été transmis aux commissions scolaires, ni aucune consigne, mis à part ce qui a été dévoilé dans le [communiqué de presse](#). Néanmoins, je tenais tout de même à vous écrire pour vous assurer que nous vous informerons aussitôt que les modalités relatives aux annonces faites aujourd'hui nous seront transmises.

D'ici là, les activités facultatives de consolidation des apprentissages se poursuivent et les trousseaux pédagogiques continueront d'être transmis par la direction de l'établissement que fréquente votre enfant.

Je vous remercie de votre compréhension,

Dominic Bertrand  
Directeur général